

Bibliographie

En vente à la *Propagande du Livre*, Candiac, Québec:

CATÉCHISME SUR LE MODERNISME (J.-B. Lemius).—Édité par la Librairie Saint-Paul, pour répandre la saine doctrine chez le peuple.

Ce catéchisme, en ses réponses, reproduit toute l'Encyclique de S. S. Pie X, *Pasccndi Dominici gregis*, dans toute son intégrité, dans la même ordonnance des idées, et sans qu'un mot soit changé de place.

Prix: l'unité	\$0.20
La douzaine	2.00
Poste25

DU TAC AU TAC (Ernest Augier).—Réponses aux objections modernes contre la Religion. Réponses claires, courtes, incisives, propres à détruire bien des préjugés et à faire un grand bien.

Aujourd'hui surtout, il y a nombre de gens ignorants des choses de la Religion. « Or, moins on connaît une chose, et plus on est à l'aise pour la discuter. En toute matière, ce sont LES PLUS INCOMPÉTENTS qui posent le plus de questions, et les questions les plus saugrenues. »

Mais « voici précisément un petit livre dans lequel l'auteur prend corps à corps les objections, les accusations, les calomnies, les préjugés, les préventions de toutes sortes qui ont été accumulées » contre les dogmes, contre le Pape, contre les prêtres et les ordres religieux, contre le célibat et le jeûne, et le respect du dimanche, et la discipline et la morale catholique, et tout le reste.

Non, non, la Religion n'est pas *finie*. Elle n'est ni arriérée, ni retrograde. Et ce qui le démontre, c'est « DU TAC AU TAC » qui démolit l'échafaudage libre-penseur.

Prix: l'unité	\$0.30
Frais de Poste04
La douzaine	3.00
Frais de poste46

Ouvrages recus:

ÉLÉMENTS DE GÉOMÉTRIE PRATIQUE, par les Frères des Ecoles chrétiennes. Cet utile traité est accompagné d'un livret contenant les *Réponses* des exercices qu'il renferme.

En rédigeant ce nouveau livre, l'auteur a eu en vue de fournir aux maîtres et aux élèves un choix considérable d'exercices variés et gradués sur le mesurage.

Cet ouvrage est en vente à la Procure des Frères, 44, rue Coté, Montréal.

LA CÔTE NORD DU SAINT-LAURENT ET LE LABRADOR CANADIEN, par Eugène Rouillard, Québec. C'est une esquisse topographique de haute valeur, accompagnée de la nomenclature des cours d'eau de cette vaste région du Labrador, si peu ou si mal connue d'ordinaire. M. Rouillard donne aussi des renseignements précis sur les forces hydrauliques de la Côte Nord et du Labrador proprement dit, ainsi que sur l'industrie forestière, les territoires de chasse et de pêche, mines, voies de communication. Le volume est orné de plusieurs jolies gravures.

LES BATAILLES DES PLAINES D'ABRAHAM ET DE SAINTE-FOY, par P.-B. Casgrain, Québec. M. Casgrain, dans sa brochure, cherche à établir les limites exactes des plaines historiques dites d'Abraham. Rien de plus intéressant que cette étude de « la topographie des lieux lors de la bataille du 13 septembre 1759 et celle de Sainte-Foy, le 28 avril 1760 ». Les mouvements, marches, engagements et parcours des deux armées sont aussi indiqués avec beaucoup de précision.

ANNUAIRES.—Nous accusons réception avec remerciements, des Annaires suivants: L'Université Laval, l'École normale Laval, l'École normale Jacques-Cartier, le Collège de Lévis, l'Académie commerciale catholique de Montréal.